

20 années de douceurs

La boulangerie-pâtisserie La Sarrasine a fêté ses 20 ans d'activité, le 28 et le 29 septembre 2019.



M. et Mme Simon et Fabienne Nicod

gj

• C'était pile un 28 septembre, celui de 1999, M. et Mme Simon et Fabienne Nicod prenaient la succession de la famille Coddeville. C'était le début d'une belle réussite commerciale, faite d'amour du métier et de qualité reconnue par de nombreuses distinctions, dont celle de Chevalier du Bon Pain.

Car la boulangerie-pâtisserie de la Sarrasine produit non seulement une belle variété de pains, mais des pâtisseries renommées, dont l'inimitable salée de Lucens, le beignet des Brandons ou encore le gâteau des Rois.

A côté de la boulangerie-pâtisserie, un petit frère a vu le jour, Le Sarrasin, spécialisé dans les produits du terroir. Et l'on ne saurait oublier que le maître-boulangier sait transmettre son savoir en formant de nombreux apprentis.

L'anniversaire a été fêté joyeusement sous une grande tente dressée devant la boulangerie. Au matin du dimanche, les tartines ont été offertes aux clients et amis. Le *Journal de Moudon* souhaite à cet excellent commerce de proximité de connaître «Santé et Prospérité!».

[G. Jaquenoud]